

Avec l'acquisition d'ASCA, le Groupe LOUAULT consolide sa position de leader français du marché des remorques et semi-remorques spécifiques.

ASCA Carrossier Constructeur devient ASCA Remorques Industries et rejoint le Groupe LOUAULT. La complémentarité et l'étendue des marchés couverts donnent au Groupe une avance décisive dans le secteur de la mobilité, de la fabrication sur-mesure, et vont dynamiser sa croissance et sa capacité d'innovation.

Par décision du Tribunal de Commerce de Versailles du 11 décembre 2020, ASCA est reprise par la SAS Cléandre, holding du Groupe LOUAULT, à compter du 1^{er} janvier 2021.

Cette acquisition permet au Groupe d'asseoir sa présence sur le marché des remorques et semi-remorques spécifiques, avec plus de 1000 véhicules fabriqués annuellement. Outre la préservation de l'emploi, l'enjeu cher aux dirigeants du groupe familial est de préserver l'activité industrielle française en conservant les savoir-faire en France.

Cette nouvelle appartenance au Groupe LOUAULT permet le lancement de nombreux projets, tels des investissements dans l'outil de production et le renforcement de l'équipe commerciale. Tout cela permet une croissance fulgurante de la structure.

